

NOTA DE PRENSA

Situación insostenible en el grupo empresarial

CCOO DENUNCIA UNA OLEADA DE DESPIDOS EN NOVASOFT

En las últimas semanas, un gran número de trabajadores y trabajadoras de la empresa Novasoft Ingeniería S.L. están siendo despedidos de forma indiscriminada de sus centros de trabajo. Las sedes de Jaén y Sevilla son las más afectadas por esta deplorable práctica. CCOO exige el respeto a los derechos y la dignidad de los trabajadores/as de Novasoft.

Sevilla, 18 de Octubre de 2013

CCOO denuncia que estos despidos se han llevado a cabo sin ninguna clase de indemnización ni finiquito y con la intención manifiesta de la empresa de que sea el Fondo de Garantía Salarial quien se haga cargo de sus incumplimientos.

A los despidos se suma el impago de hasta cinco nóminas a la plantilla que aún permanece en la empresa. En estos momentos, la empresa ya tiene interpuestas numerosas demandas en los que los trabajadores intentan hacer valer sus derechos y que están siendo gestionadas por las Asesorías Jurídicas de CC.OO.

Estas prácticas vienen siendo habituales en un grupo, Novasoft Corporación, cuyo máximo responsable, Francisco Barrionuevo, está llevando a cabo una sistemática política destrucción de empleo en su conglomerado de empresas, en las cuales en menos de un año se ha reducido la plantilla de 1600 a menos de 650 trabajadores/as.

A mayor abundamiento, esta empresa fue el buque insignia de la Junta de Andalucía en el sector de las nuevas tecnologías informáticas en Andalucía Oriental por lo que Novasoft ha recibido cientos de millones en subvenciones para su desarrollo empresarial y estímulos al empleo. En la misma medida la Junta ha contribuido a la situación actual de la empresa al incumplir reiteradamente los compromisos económicos con Novasoft de la cual era una de sus principales clientes.

Ante lo insostenible de la situación, CCOO exige al grupo Novasoft Corporación reconducir la dinámica de atropello sistemático y flagrante



de los derechos laborales de los trabajadores y de destrucción de empleo y precariedad laboral a que está abocando a sus trabajadores/as.

Con la misma firmeza, CCOO exige a la Junta de Andalucía que tome las medidas necesarias para pedir responsabilidades a los directivos de Novasoft sobre la gestión de las ayudas públicas recibidas y sea corresponsable con la situación en la que Paco Barrionuevo está dejando a centenares de trabajadores/as.